
敦士
直線

敦士
タイプライタ
本当にありがとうございます！

敦士
矢印

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ
いや、同志社、関学全勝は凄すぎ！オンラインが出来るってきっかけ作ってくれて感謝！

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ
同志社大学　社会学部

敦士
直線

敦士
直線

敦士
タイプライタ
本当にこちらこそありがとうござます！

敦士
矢印

敦士
タイプライタ
姉・兄と違って一番教えやすかった（笑）



敦士
タイプライタ
第一志望の学部のみ受験！言わゆる学部受験での受験校すべて合格！気持ちいいですね！「学校では寝てるだけ」と本人は言ってますが、努力しないとできないことを成し遂げてますからね！秋以降、関学の問題で８割切ることがなかったので、何も気にせず受験に送り出せました！

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
タイプライタ
本間に言うこと無しです（笑）



敦士
タイプライタ
短い受験体験記ですが（笑）塾ではすぐに気になることがあれば相談してくる古坂

敦士
タイプライタ
君です（笑）ただ、アドバイスは素直に聞いて、すぐ実践してくれる！そして、粘り強くやり続けてくれる力がありました。だからこそ、第一志望の大学に合格できたのでしょう！関学は全勝！これもまたかっこいいですね！本人は明石北高校で“成績は下から数えた方早い”と言うてましたが、努力はそれを凌駕するんですよねー！第一志望合格おめでとう！

敦士
タイプライタ
よく、喋ってくれるのに、文は少ないな（笑）



敦士
タイプライタ
明石北高校野球部は当塾出身者は全員関関同立に合格しており、落ちた生徒は今だ

敦士
タイプライタ
誰一人としていません！今年も不敗神話続いてますね！関大はやはり、国語力ですねー！と思います。本番で「現代文満点、古文３ミス」「日本史３ミス」！？そりゃ、点数調整はかからないよね！英語ボーダーのせていい感じ！の関大合格の王道って感じですね！

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ
７月からの入塾だったので、朝塾来て、帰宅は一番遅い生活！関学ほぼ全勝！

敦士
タイプライタ
とりあえず、問題後に自己分析をすることが良かったですね！自己分析をして、良かった点、逆に自己分析をして悪かった点をどう修正するかを質問にくる！っていうスタイルで、正直、「ほっておいても受かるタイプ」やな！って感じでしたね！ちなみに今年の城西の関西学院大学合格数の内４分の１大﨑君です笑

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ
７月からの入塾だったので、朝塾来て、帰宅は一番遅い生活！関学ほぼ全勝！

敦士
直線

敦士
タイプライタ
高校２年生の時と３年生で何が変わったのか？単純に「意識」だけでしたね！

敦士
タイプライタ
意識が変わっただけで、毎日塾に来て勉強をする！という習慣づいたことが勝因だったと思いますね！正直、受験を送り出した時は関学グレーゾーンってやつですね！受かって、落ちてしまっても！という感じでした！理由は１月にようやく英語が平均点以上を取れるようになったからです！（笑）正直ヒヤヒヤして合格発表待ってました！大学楽しんでよー！



敦士
タイプライタ
今年１番気持ちの面でむらがあったのが大津くんですね（笑）２年生での学校の成

敦士
タイプライタ
績を見ると！「お！学年最○位」こっから関学に合格！です！いや、良かった！ですが、過去問の時期は解説中に不貞腐れるなどしてました（笑）正直、きついことも言いましたが、結局は、本番で力を出し切って欲しいがためなんですよね！本番で意地出し切って本間に良かった！大学楽しんで、自分のなりたい夢叶えろよー！

敦士
直線

敦士
直線



敦士
直線

敦士
直線

敦士
タイプライタ
努力量は人それぞれかと思いますが、一番塾にいる時間が長かった女の子の代表ですね

敦士
タイプライタ
！１月２週目あたりにようやく英語の成績が平均点以上を安定！あと、１カ月あれば受かっていたと確信出来たのですが（悔しい）第一志望に合格しても燃え尽き症候群になる人もいます。けど、第２志望でこれからの４年で大きく自分を変えることもできると思います！理由は大学受験で大きく変われたからですね！４年後楽しみにしてます！４年後にこの大学で良かったと思えるように！



敦士
タイプライタ
《吉原より》１年生の成績（笑）２年生で学年３位までに成績UPという感じで！英語に興味を持ってくれたこと！そして、自分の夢を叶える為の大学選びをしていたこと！必然やったような気がしますね！そんな手伝いを出来て良かったと思います！これからの大学生活もっと英語力を磨いてねー！

敦士
直線



敦士
タイプライタ
《吉原より》兄も明石高校から第一志望の甲南大学に合格し、弟も第一志望の甲南大学に合格して本当に良かったです！１年生から在籍してくれていたので、基礎から徹底的に固めることもでき、甲南大学の公募推薦でもしっかりと点が取れるようになり良かったです。ただ、志望動機など見せに来た時の文章は（笑）でした。

敦士
直線

敦士
直線



敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
タイプライタ
関大は残念やったけど、本間に努力してた姿は見てきたし、この努力は大学に活きて、

敦士
タイプライタ
活かして欲しいって思います！なりたい職業も決まってるし、自分をぶらさずに大学生活を満喫して欲しいですね！こんだけ大学受験で頑張れたのやから、大学ではそれ以上に頑張れると思ってます！また何か困ったら相談きてえーでー（笑）



敦士
タイプライタ
本間に、一言で言うと「勿体ない」しか出てこない！あと少し、もう少し努力と

敦士
タイプライタ
時間を割いていたらどんだけ結果が変わっていたのか！体験記通り自覚があるのでしょう！英語は出来ていたのに、数学をサボってしまうという致命傷（笑）これから大学でこの経験を活かして飛躍することを期待してるでー！

敦士
直線



敦士
タイプライタ
《吉原より》この短期間でよく仕上げてくれたね！しっかりと１週間に無理を言うてた課題をこなしてくれてたからこそやと思います！兵庫医療大学未だに不合格者なし！をまた継続してくれました！

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ

敦士
直線

敦士
タイプライタ
最初の印象！「長文雑・文法雑に覚えてる！」ですね！進路を変えてからも英語

敦士
タイプライタ
は必須であったので、文法の正確さを求めた感じになっていきましたね！最終的には雑さもなくなってよかったです！最強の看護師になってくださいねー！



敦士
タイプライタ
《吉原より》入塾直後に緊急事態宣言になり、オンライン授業で集団・個別授業となりましたが、少し遅れて入塾している分を取り返すぐらいやってくれていたので、なんとかものになってくれたかと思います！第一志望の甲南大学に指定校推薦を取れて本間に良かったです！

敦士
直線

敦士
直線



敦士
タイプライタ
《吉原から》２年生から来てくれたこともあり、進路も明確だったので、英語に関して勉強はかなり頑張ってくれていました！しっかりと学校の成績も取れていたので、指定校推薦も無事に取れてほっとしましたね！指定校推薦が決まるまで毎日夜遅くまで自習に来て、指定校推薦取得後も英語の勉強をしっかりして大学でどんな感じに化けてくれるか楽しみですね！

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
矢印

敦士
タイプライタ
そんなことしてたっけ？（笑）



敦士
直線

敦士
直線

敦士
直線

敦士
タイプライタ
過去２年で東播磨高校野球部は関学、慶應と合格しておりましたのでちょうど先輩

敦士
タイプライタ
達を追ってという形になりました！分からないことはしっかりと質問に来てくれて、少しずつ克服していった感じですね！苦手分野も着実に入試が近づくにつれて解消されていった感じがあります！結局、関西学院大学は全勝！でしたね（笑）



敦士
タイプライタ
入塾時、長文は「読める＝和訳が出来ているだけ」という印象でした。解き方、長

敦士
タイプライタ
文の考え方が習ってこなかったんやな！って思い、浪人生授業で徹底的に上記の点を重きに授業をしていくようにしました！結局、関学は全勝してきました（笑）この浪人の期間は正直無駄ではないと思います！自分の決めた道に間違いはないからです！これからの大学生活は充実させてなー！

敦士
直線

敦士
直線


